

Ivana Horvat, soberana vendimial de Rama Caída: “Mi mamá me motivó porque le encanta”



A través de la reina saliente de Rama Caída, Gilda Macarena Silva, a Ivana Horvat le llegó la propuesta de ser proclamada como su sucesora. Lo pensó al principio y decidió finalmente hacerlo, por lo que actualmente lleva la corona de ese distrito sanrafaelino. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) invitada en sus estudios. Gilda Silva es compañera de trabajo de Ivana en una bodega. Un día le planteó la idea de representar a Rama Caída. “Al principio dije que no porque me parecía algo que llevaba mucho tiempo, mucha responsabilidad, pero a los días recibí un llamado de la delegación preguntándome exactamente lo mismo, y ahí empecé a pensarlo un poco más, lo charlé con mi familia y mi mamá más que nada me motivó porque le encanta. Tuve una reunión con Facundo Díaz, el delegado, él me sacó todas las dudas y finalmente dije que sí”, recordó. Tiene muy buenas expectativas sobre lo que implica la Vendimia, con los cambios recientes que hubo y que implicarán caminar junto a la gente en la Vía Blanca. “No nos ven arriba, sino que estamos en su mismo nivel, así que me parece buena la idea de que se haya modificado” remarcó. Son muchas las cosas que están aprendiendo, entre ellas oratoria de la mano del locutor oficial Emanuel Laterra Spadaro, quien realmente las ayuda a través de esto para manifestarse mejor, perdiendo factores como la timidez. En lo personal, Ivana tiene 19 años. Si bien quiso estudiar medicina, no pudo hacerlo por el momento. No obstante cursa el 2° año de la carrera de Instrumentación Quirúrgica. “Decidí irme por ese lado, el de la Instrumentación y así estoy rodeada de médicos y de

ese ambiente que me encanta”, dijo y agregó que ya está atravesando las prácticas. “La primera vez que fui me impactó, pero me encantó también, y después fui un montón de veces a lo largo del año y tengo que seguir yendo”, mencionó. No descartó en algún momento –cuando pueda hacerlo– pagarse ella misma sus estudios en medicina. “Voy a ver si es posible y lo voy a hacer, tengo ganas”, aseguró. Tras agradecer a todas las personas que la han acompañado hasta el momento, invitó a todo el mundo a seguirlas a todas de la mano de la Vendimia. “Quiero decirle a la gente que si necesita algo, que se comunique conmigo, que no tenga vergüenza, que me escriba tanto a mí como al delegado que vamos a estar en lo que podamos, y también que me acompañen el 10 de febrero, tanto a mí como a todas las chicas”, concluyó.